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・我がクラブの原点回帰 ・25周年を感謝の気持ちで

迎えよう ・地域に密着したクラブ創り 
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＜第１０４９回例会 ～親睦旅行～＞ 

 富士山温泉「鐘山苑」  

 

司会 輿 水 香 委員長 

 

 

 

開会点鐘・会長の時間 

 

 赤 木  建 治 会長 

 

 

皆さん バスでの長旅お疲れ様でした。 

又、仕事の関係で直接ご自分の車又交通機関でご参

加頂きました会員の皆さん誠に有難うございまし

た。 

親睦委員会の皆さんが吟味して選ばれました鐘山

苑の温泉浴、感動されましたでしょうか。 

宴に入ります前に会長の時間を戴き一言挨拶をと

思いましたが、この様な御馳走を前にして挨拶ほど

無粋なものは御座いませんので、本日親睦旅行を計

画頂きました親睦委員会の皆様、そしてこのような

重たい点鐘までお持ちいただき例会を設営頂きま

した会場監督委員会の皆様、そして、参加頂きまし

た会員の皆様に感謝申し上げる事とさせていただ

きます。 

この後二次会の設定もしてありますとのことです。 

酒は百薬の長と申しますが程々に、酒は人の心を安

らかにし、和ませると言います。今宵は武蔵国分寺

ロータリークラブ会員相互の親睦を多いに計って

頂きたいと思います。 

 

 

副会長挨拶 

  田 中  良 人  副会長 

 

 

幹事報告 

   

   松 田  博 幹事 

 

本日は、皆さんご参加いただき、誠にありがとう 

ございます。 

楽しい親睦旅行となりました。大いに楽しみましょ

う。 

  

出席報告 

 ★出席委員会／出席報告 

  遠 藤  美知子 委員長 

 会員数 ４０名 免除 ６名  

有効会員数     ３４名 

 出席者       ２３名 

 メークアップ済    ６名 

      計  ２９名 出席率８５％ 

 前々回（９月２６日）の訂正 

８６％を９４％へ訂正 

 

委員会報告 

 ★親睦委員会  

    櫻井健生 委員長 

   

  親睦旅行の今後のスケジュール 

 

閉会点鍾 

  赤 木 建 治 会長 

 

～懇親会～ 

 進行 親睦委員会  

本 多 幸 雄 委員 

  

乾杯挨拶 

  廣 瀬 可 世 子 会長エレクト 

  

 



会員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中締め挨拶 

  松 田  博  幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ボートレーサーの気分？ 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜第１０５０回 通常例会＞ 

 

 司会：三 枝  正 SAA 委員 

 

 

【開会点鍾】 

赤 木 建 治 会長 

 

 

 

【ロータリーソング】 

 君が代 

ソングリーダー： 

田 中 良 人 会員 

  『我等の生業』 

  

    

 

【お客様紹介】赤 木 建 治 会長 

 鈴 木 義 明 様（多摩中 Gガバナー補佐） 

鏑 木 孝 和 様（多摩中 Gグループ幹事） 

西 川 哲 造 様（東京昭島ＲＣ） 

   

 

【会長の時間】  

 

  赤 木 建 治 会長 

 

皆さん今日は。先週の親睦旅行参加された皆さんご

苦労様でした。お陰様でゆったりとした旅行を楽し

まさせて頂きました。有難うございました。 

さて、私が会長に就任致しました挨拶に、今年度は

地区出向者にガバナー補佐、グループ幹事を輩出致

します、グループ各クラブから何かと注目を受ける

年でもあり、ＩＭ、親睦ゴルフ開催は、当クラブが

ホストになります、会員の皆様のご協力お願い申し

上げます、と挨拶をさせて頂きました。 

本日は皆様に当クラブ代表として、多摩中グループ

親睦ゴルフ大会と IM（インター・シティミーティン

グ）においてみなさまの協力を是非ともお願いした

いと思います。多摩中グループ親睦ゴルフ大会は従

来、秋と春の年二回行われていますが、今年度は秋

の１回のみです。今回、通算８３回になります。毎

年、二回行ったとしても５０年近くなる大会です。

ガバナー補佐輩出のクラブがホストクラブになり、

進行、接待の準備を勧めます。 

今年度、当クラブは２５周年の節目にあたり、周年

事業と重なりますので、大会運営準備を行うに当た

り実行委員会形式を取らさせて頂きました。当クラ

ブ金澤実行委員長以下、５名の実行委員メンバーと

多摩中グループ各クラブから１名ないし２名の実

行委員をお願いし、大会運営の準備を進めて頂いて

おります。そして、来る１１月１０日（木曜日）東

京バーディゴルフクラブにて開催されます。この親

睦ゴルフ大会は１クラブ４名以上の出場が条件で

団体と個人戦で争います。優勝チームは地区大会へ

と進みます。 

そして IM（インター・シティミーティング）は２９

年４月１２日（水曜日）パレスホテル立川にて開催

することが決定しています。この IM は、皆さんご

存知かと思いますが、近隣都市の複数のクラブで実

施する都市連合会のことでグループ単位で都市内

の数クラブの会員が集まり、合同で行う自由討論会、

目的は会員相互の親睦と面識を広め、ロータリー情

報を伝えると共にロータリアンの資質の養成にあ

り、経験豊かなリーダーの下でロータリーの奉仕の

理想を勉強する会とあります。ＩＭにおきましても、

実行委員会形式にして頂き、多摩中グループ１２ク

ラブより１～２名の実行委員をお願いし、現在開催

に向けての委員会を定期的に開き、式典開催準備を

行って頂いております。 

皆様には２５周年事業を行って頂いている中、大変

お手数をお掛け致しますが IM に関しましてもホス

トクラブとして、東京武蔵国分寺ロータリークラブ

の名をけがさぬ様ご協力頂きますよう宜しくお願

い申し 上げます。 

さて、本日は２５周年事業の一つ、クラブ細則及び 

運営規定見直し プロジェクトが担当委員長の下、

各種規定の見直しが完了致しましたので、改正に向

かってのクラブ協議会全体会を行います。 

全てのロータリークラブが『標準ロータリークラブ

定款』に従って組織されています。定款には、クラ

ブを運営して行く為の大切な規則が、細則には定款

で取り上げられていない分野を含む会員で有り続

ける為の決まりごとがクラブの実情に合わせて規

定されています。 

今年度開催されました規定審議会はクラブの名称

と所在地を除く事柄のすべてが審議、改定される国

際ロータリーの立法機関で、３年に１回開催されま

す。定款は変更できませんが、細則はクラブの実情



に合わせて定期的な見直しが勧められていますが、

当クラブでは平成１９年以降１０年近く見直しが

されていません。故に、２５周年事業としてプロジ

ェクトを立ち上げ細則及び運営規定の見直しをし

て頂きました。 

会員で有り続ける為の大切な決まりごとの改定で

す。 

もう一つ お伝えさせて頂きます。 

さる１０月５日カンボジア教師育成支援プロジェ

クト２０１６～１７年度 第２回全体会議が開催さ

れました。カンボジア教師派遣プロジェクトも 今

年度で７年目に当たり、今年度は地区の VTT職業研

修チームにこのプロジェクトが選ばれ、活動資金が 

大きくなり、４名の教師を派遣することとなり、大

槻ガバナーご夫妻も贈呈式に出席されるとの事で

す。 

日程は２９年１月１６日～１月２１日の６日コー

スと１月１８日～１月２１日の４日コースがあり

ます。 

当クラブでは中垣年度に数多くの方が参加された

経緯から、今回も多くの方の参加を期待されており

ますので宜しくお願い致します。 

これにて会長の時間を終わらせて頂きます。 

 

【ご挨拶】 

 

鈴木義明ガバナー補佐 

鏑木孝和グループ幹事 

 

 ＩＭ，ゴルフ大会へのご協力ありがとうござい

ます。ＩＭは 400名規模の大きな会議となります。

また、ゴルフ大会は皆様の協力なくしては実施で

きませんので、よろしくお願いいたします。 

 公式訪問もだんだんと残り少なくなり少しず

つ肩の荷が下りてきます。また講評の際にお時間

いただきます。 

 

【幹事報告】 

 

松 田   博 幹事 

 

10月 3日  第 2回多摩中Ｇ ＩＭ実行委員会 

10月 5日  第 2回カンボジアﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ全体会議 

10月 7日  第 2回指名委員会 

10月 10日 多摩中Ｇテニス大会 

10月 11日 25周年記念例会委員会 

10月 13日 ガバナー公式訪問（小金井・小金井さ   

      くら） 

10月 13日 第 7回地区補助金委員会 

10月 14日 第 3回地区役員会 

10月 14日 親睦委員会炉辺会議 

10月 16日 17日親睦旅行 

10月 17日 多摩中Ｇガバナー補佐 井の頭 RC訪問 

10月 18日  ガバナー公式訪問（立川・立川こぶし） 

10月 19日  国分寺まつり救護部会 

10月 19日  ガバナー公式訪問（国立・国立白うめ） 

10月 20日  ガバナー公式訪問（昭島・昭島中央） 

10月 21日  第 3回指名委員会 

10月 22日 23日 地区青少年交換委員会オータムキ 

               ャンプ 

アトランタ国際大会への参加登録のご案内につい

てもご確認ください。 

 

【委員会報告】 

 

 ★出席委員会／出席報告 

   伊 藤 文 昭 委員 

 

  会員数 ４０名 免除 ６名  

有効会員数    ３４名 

  出席者      ２３名 

   メークアップ済   ６名 

       計  ２９名 出席率８５％ 

   前々回（９月２６日）の訂正８６％→９４％ 

 

 

★地域奉仕委員会  

浅 川 直 行 委員長 

 

 第 70 回赤い羽根行動募金が始まりました。ご協

力お願いします。社会的孤立防止、高齢者、障碍者

支援、市民による地域福祉活動などの支援へ使用さ

れます。パンフレットに詳細が記載されていますの

で、お読みください。 

 

★米山奨学記念員会 

三 枝  正 会員 

 

今年の目標金額から２万円をお願いしたいと思

います。 



★ロータリー財団委員会 

   瀬 野 ちどり 委員長 

 

 ロータリー財団の募金箱は国分寺まつりのとき

に設置します。よろしくお願いします。 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会 

井 口 敏 之 委員 

 

○東京昭島ＲＣ 西川哲造 様 

お世話になります。10/20 の東京昭島ＲＣガバナ

ー公式訪問には鈴木ガバナー補佐、鏑木グループ幹

事、ご来訪ありがとうございました。 

〇赤木建治会長、松田博幹事 

 鈴木義明ガバナー補佐、鏑木孝和グループ幹事の

ご訪問ご苦労様です。又、本日は２５周年事業の１

つ、クラブ細則及び運営規定見直プロジェクトの発

表です。横道プロジェクト委員長、田中副委員長、

縄相談役そして委員のみなさまありがとうござい

ました。 

〇横道哲夫 会員 

警視庁に勤めている娘が１０月２２日結婚致し

乃木神社で結婚式を、乃木会館で披露宴を行いまし

た。中・高・大学の先輩で剣道部の先輩であり、私

的にもお付き合いが濃かった三笠宮瑶子女王殿下

に主賓の挨拶をいただき、何とも幸せなひと時であ

りました。娘になり代わりニコニコします。 

○伊藤文昭 会員 

 親睦旅行、初参加させて頂きました。 

山中湖での２馬力ボートは松田さんの暴走運転が

スリル満点でした。 

○古殿智浩 会員 

 先日、妻の誕生日にお花を頂きありがとうござい

ます。送り主を私の名前にして頂くお心遣いで夕食

一品増えました！ 

 

前回のニコニコ大賞は、なし 

【クラブ協議会】 

第２回クラブ細則改定ＰＪ委員会 

司会 廣 瀬 可世子 委員 

趣旨説明 横 道 哲 夫  委員長 

内容説明 田 中 良 人  副委員長 

相談役コメント 縄 康雄 会員 

 

 

 

 

 

 

【講評】 

  鈴木義明ガバナー補佐 

  多くのクラブで規定の見直しを行っています。

クラブ協議会の実施内容についてガバナーに報

告し、ガバナーからコメントいただくこととなっ

ています。 

  現在、マイロータリーなくしては会員の管理で

きないと言われており、人頭負担金の増額が予定

されています。本クラブでも未登録の方が多い状

況のようですので、登録をお願いいたします。 

  細則については出席等についての改定が予定

されているようですが、十分ご検討いただければ

と思います。 

   

【閉会点鍾】赤 木 建 治 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：景山昭夫 委員：村谷晃司 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


